

今江まさひろ

ご意見をお寄せください

事務所

〒523-0837
近江八幡市大杉町30番地1
TEL (0748)36-5788
FAX (0748)36-5794
http://www.m-imae.com



滋賀県の将来を担う子ども達のために安全を守るために

6月定例議会一般質問から

地域、学校、家庭における子どもの安全について

Q 学校現場における警備員の配置やスクールガードリーダーの増員について知事の方見を伺う。

A 知事 これまで子どもたちの安全確保を図る上で警備員を配置することが最も良い方法と考えていたが、機械による警備・通報システムが進歩し、また県内すべての小学校区で2万人を超えるスクールガードの皆さんが活躍され頼もしく思っている。子どもたちの安全を守っていくため、学校、保護者、関係機関はもとより地域ボランティアによって構成されるスクールガードが一体となつて、子どもたちを地域全体で見守っていくことが何よりも大切であると考えている。

安全に関する専門的な知見を持ったスクールガードリーダーについては充実に向けて検討していく。

Q パソコンや携帯電話の普及など情報化の進展に伴う安全の問題や子どもへの虐待防止について教育長の方見を伺う。

A 教育長 携帯電話について小中学校では原則学校への持ち込みを禁止するとともに、児童生徒に対してはインターネット上のルールやマナー、人権侵害に対する対応など情報モラル教育の充実に向けていく。

子どもへの虐待防止については全公立学校で児童虐待対応教員を指定し、関係機関との連携や校内体制の充実強化を図るとともに、教職員の意識向上に努めている。

Q 滋賀県の歩道設置の状況と通学路における歩道整備の取り組み方針について土木交通部長に伺う。

A 土木交通部長 県管理道路の歩道設置率は38.2パーセントであり、平成29年度末で約44パーセントの設置を目標値としている。特に、通学路と指定されている区間の歩道整備については「道路整備アクションプログラム」の中でも必要性を高く評価し、優先的に整備していく。

Q 通学路における交通安全施設の整備について警察本部長に伺う。

A 警察本部長 平成20年中に小学生39人、中学生98人が登下校中の交通事故で負傷している。

警察としては平素から道路管理者、学校関係者、交通ボランティア等と連携して交通安全点検や通学路の交通環境の改善に取り組んでおり、平成20年度は通学路において信号機10基、横断歩道31本の増設等の事業を行った。

今後も交通安全施設の整備にあたっては通学路における子どもたちの安全の確保に配慮して取り組んでいく。



全国を震撼させた大阪教育大付属池田小学校における児童殺傷事件が2001年に発生し、丸8年が経過しました。この事件を契機に多くの自治体で学校安全マニュアルの策定や防犯カメラの設置、警備員の配置などの対策がとられ、また、最近ではどの地域でもスクールガードなどボランティアの皆さんが子どもを登下校の安全を見守るなど、地域ぐるみでわが国の将来を担う子どもたちの安全を確保する活動が行なわれていきます。

しかしながら、通学路での交通事故や携帯電話やインターネットを介した事件あるいは家庭内での虐待事件が多発するなど、子どもを取り巻く環境が大きな課題になっています。まさに、地域、学校、家庭というあらゆる場所で、子どもたちの暮らしに24時間わたって安全を確保しなければならぬ状況にあります。

- 7/16 県議会6月定例会閉会(討論採決)
- 7/19 消防協会八幡支部夏季訓練
- 7/22 県議会地方分権・行財政対策特別委員会県内調査
- 7/25 岡山区納涼フェスティバル
- 7/26 南津田町遺跡ウォーク
- 7/28 県議会厚生・産業常任委員会県内調査

滋賀県の重要課題について奥村展三前衆議院議員と意見交換をしました

これまで数回にわたって滋賀県の重要課題である栗東市 RD エンジニアリング最終処分場における有害物質の除去方法や造林会社の債務問題について奥村展三前衆議院議員と意見交換をしてきました。これらについては産廃特措法の延長や利子相当額の国の肩代わりなど国政における対応が必要です。

今回はこうした課題とともに琵琶湖の総合保全や再生について意見交換しました。

今の琵琶湖の水質については CODを指標とする有機物質による汚濁は横ばい傾向ですが、水質汚濁メカニズムの解明調査を国が人も資金も出す形で県と共同で行い、今後の具体的な改善策を講じる必要があります。

また、琵琶湖をはじめとする淀川水系の総合保全に向けて、国や県、関係機関そして流域住民などが共同して取り組むための新しい法律制定に向けて努力していきたいと奥村展三前衆議院議員から決意を述べられました。

現在、滋賀県の財政状況は大変厳しいものがありますが、これらの課題解決を図ることにより、輝かしい滋賀の未来を築いていきたいと思っております。

委員会報告

今年度は厚生・産業常任委員会と地方分権・行財政対策特別委員会を担当することになりました。医療、介護、子育て、雇用、経済対策、地方分権の推進などの重要課題について県政から国政に向けて改善策を示していきたいと思っております。



2009年 4月~7月の活動報告

- 4/3 加茂町老人クラブ総会
- 4/4 資料館友の会総会
- 4/10 琵琶湖淀川水系問題対策特別委員会
- 4/19 八幡堀を守る会総会
- 政策フォーラム滋賀
- 4/26 八幡蒲生地区統一メーデー参加
- 嘉田知事との懇談会
- 近江八幡体育協会総会
- 4/27 県議会臨時会
- 4/28 子育てサポートおうみはちまんすく総会
- 4/29 岡山区連合自治会との懇談会
- 5/2 岡山区社会福祉協議会等総会
- 5/3 ひむれの里茶会

- 5/4 賀茂神社「足伏走馬」
- 5/10 堀上町五月自治会館竣工式
- 5/13 県議会厚生・産業常任委員会
- 5/18 観光ボランティアガイド協会総会
- 5/20 県議会地方分権・行財政対策特別委員会
- 身体障害者厚生会総会
- 連合滋賀ネットワーク会議
- 5/22 東近江地域県事業説明会
- 5/23 杉森町自治会館竣工式
- 5/28 県議会臨時会
- 5/29 県議会臨時会
- 5/31 近江八幡市・安土町合併調印式
- 6/1 県議会厚生・産業常任委員会県内調査
- 6/3 観光物産協会総会
- 6/10 商店街連盟との懇談会
- 6/17 県議会地方分権・行財政対策特別委員会
- 6/18 県議会地方分権・行財政対策特別委員会県内調査

- 6/19 蛇砂川改修促進協議会総会
- 6/20 シルバー人材センター総会
- 6/24 県議会6月定例会開会(提案理由説明)
- 6/25 篠原駅周辺都市基盤整備促進協議会総会
- 6/27 岡山っ子を育てるつどい
- 6/29 県議会6月定例会代表質問
- 7/2 県議会6月定例会一般質問
- 7/3 県議会6月定例会一般質問
- 7/6 県議会6月定例会一般質問
- 7/7 県議会6月定例会一般質問
- 7/9 県議会6月定例会一般質問
- 7/10 県議会厚生・産業常任委員会
- 7/11 嘉田知事と「水田アート」見学
- 7/14 近江八幡地区 防犯自治会フォーラム
- 7/15 国道421号整備 促進期成同盟会総会



嘉田知事と一緒に「水田アート」を見学。水葦夢の郷委員長から説明をいただきました。